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QUESTION 
Dans le document sur les plantes rares en bordure du fleuve, à la figure 1 
Inventaire de la végétation et des plantes rares à l’été 2004, pourquoi l’inventaire 
n’a pas été réalisé à une distance équidistante de l’emplacement de la jetée 
projetée? On peut voir qu’il y a une disproportion entre l’inventaire à l’est et celui 
de l’ouest de la jetée. 

 

RÉPONSE 
Au moment de débuter les inventaires en 2004, l’emplacement de la jetée était 
très approximatif et c’est pourquoi la zone à inventorier couvrait plus de 4 km de 
rive. Cette zone devait permettre une éventuelle optimisation du positionnement 
de la jetée.   

D’ailleurs, en 2005, la zone inventoriée (voir figure 2 du document de référence 
mentionné dans la question) a été réduite pour tenir compte d’une meilleure 
définition de l’emplacement des infrastructures riveraines. 

 


